

ASAP meldet Rekordumsatz

Trotz der herausfordernden Rahmenbedingungen für die gesamte Branche hat die ASAP-Gruppe das Ergebnis des bereits sehr positiven Vorjahres nochmals übertroffen: Mit 150 Millionen Euro verzeichnete der Gaimersheimer Entwicklungspartner der Automobilindustrie 2022 den größten Gesamtumsatz der Firmengeschichte. Die Zahl der Mitarbeiter wuchs um über 580. Auch das ist ein Rekordwert. Die Neueinstellungen fanden vor allem in den Bereichen Elektrik/Elektronik und Software statt. (aum)

Bilder zum Artikel



ASAP-Firmenzentrale in Gaimersheim bei Ingolstadt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ASAP
